

COMMUNIQUE

PUBLIER IMMEDIATEMENT

SAMEDI, LE 29 DECEMBRE 1962.

Le premier ministre intérimaire, M. Howard Green, annonce aujourd'hui que le ministre de la Justice, M. Donald Fleming, et le ministre des Pêcheries, M. J. Angus MacLean, représenteront le gouvernement canadien à la première réunion du comité ministériel canado-japonais à Tokyo les 11 et 12 janvier prochains.

Lors de la visite au Canada du premier ministre Ikeda en juin de l'an dernier, la création d'un comité ministériel conjoint avait été décidée vue l'importance grandissante des relations entre le Canada et le Japon. Ce comité ne devait pas engager de négociations mais fournir plutôt un terrain de rencontres entre les ministres des deux pays. Il avait donc été décidé d'un commun accord que le comité servirait surtout à établir un échange régulier de visites entre ministres afin d'échanger des opinions sur des sujets d'intérêt commun, en particulier dans le domaine économique, et d'approfondir la connaissance des problèmes réciproques.

Le gouvernement canadien entretient le ferme espoir que la première réunion du comité jouera un rôle très utile en fournissant aux ministres des deux pays l'occasion de passer en revue les sujets d'intérêt commun et de resserrer encore davantage les liens étroits qui unissent le Canada et le Japon.